

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan uraian pada bab-bab sebelumnya, dan juga hasil analisis yang telah dilakukan. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa Pendidikan Ibadah dan Akhlak Keluarga *Broken Home* di Kecamatan Banjarmasin Barat sebagai berikut :

1. Berdasarkan penelitian dapat diambil kesimpulan bahwa dalam mendidik Ibadah dan Akhlak anak sangat sulit diterapkan pada anak yang berada diposisi *Broken Home*. Terbukti dari 5 keluarga *Broken Home* yang ada di Kecamatan Banjarmasin Barat hanya 1 keluarga yang begitu mendidik Ibadah dan Akhlak anak. Karena orang tuanya yang sangat bertanggung jawab terhadap keluarga dan paham akan agama. Hasilnya selain ia berprestasi disekolah anak ini juga suka ikut dengan orang tuanya menuntut ilmu agama.
2. Dari metode yang dilakukan dalam mendidik ibadah dan Akhlak Anak, ada lima metode dalam pendidikan yaitu Pendidikan dengan Keteladanan, Pendidikan dengan Adat Kebiasaan, Pendidikan dengan Nasihat, Pendidikan dengan Pengawasan dan Pendidikan dengan Hukuman. Selain itu keluarga masing-masing mempunyai metode dan penekanan tersendiri guna mendidik anak-anaknya seperti berprasangka

baik, taat atau patuh, tegas dan sopan santun. Semua itu terbukti sangat efektif dalam penerapan pendidikan Ibadah dan Akhlak kepada Anak.

B. Saran

Dari hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang telah diuraikan, penulis dapat mengemukakan saran-saran sebagai berikut :

1. Saat laki-laki dan perempuan disatukan dalam tali pernikahan maka bertambahlah tanggung jawab atas dirinya dan pasangannya. Dan ketika keduanya menginginkan seorang Anak, maka pelihara dan sayangilah titipan-Nya dengan rasa kasih sayang dan tanggung jawab penuh atas istri dan anak.. Lakukan semuanya dengan niat semata-mata karena Allah. Maka disitu kita akan meraup pahala dan rezeki yang mengalir seluas-luasnya.
2. Keluarga *broken home* tidak menjadikan alasan bagi kita untuk merasa lebih rendah dari Keluarga yang masih utuh. Akan tetapi, dapat menjadikan motivasi bagi diri kita dan kepada anak untuk menjadi Insan yang lebih baik dan bermanfaat bagi makhluk dan Allah SWT.